

Juan Grau nos relata lo acaecido durante la pasada jornada de convivencia de los dojos de Madrid.

JORNADA DE CONVIVENCIA DEL AIKIDO MADRILEÑO (NOVIEMBRE 2022) *Juan Grau* El
El pasado 20 de noviembre de 2022, se celebró en el Hatha Dojo de Coslada la jornada anual de convivencia del Aikido madrileño, bajo la dirección de Juan Grau y Mauricio García.

Durante las dos horas y pico de relajada pero intensa práctica, los participantes tuvieron ocasión de reunirse de nuevo después del largo tiempo transcurrido desde su último encuentro y, en el ambiente de camaradería que tampoco faltó en esta ocasión, reforzar los lazos que la práctica del Aikido ha creado entre nosotros.

Desde aquí deseamos una vez más agradecer a nuestros anfitriones, Sergio García de Carlos y sus alumnos del Hatha Dojo, la excelente organización del evento y su desempeño para alcanzar el éxito de esta reunión.